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Una grande folla ai funerali celebrati nella basilica di Santa Maria degli Angeli
 

L'ultimo saluto a Linguaglossa
 
JA bara dell'imprenditore avvolta nella bandiera dei marinai
 

DtIlsodIllizio tra CtJnsorzioAssisiSì edEnte CiIlenilimIIggi 

A giugno il parco medievale 
alla Rocca Maggiore 

ASSISI - Consorzio AssisiSì e Ente Calendimaggio; un sodalizio 
che si annuncia foriero di novità. E' stato raggiunto durante l'ulti
ma riunione del consiglio direttivo dell'Ente un accordo con il 
Consorzio, costola dell'associazione commercianti, a capo del qua
le c'è il presidente di ConfcommercioFrancesco Nizzi. 
Tra le prospettive di collaborazione illustrate dal Consorzio, l'op
portunità di allestire l'annunciato parco medievale nella scenogra· 
fia della Rocca Maggiore. Il primo evento in programma nella 
fortezza dovrebbe svolgersi nel giugno prossimo, a Calendimaggio 
terminato; potrebbe trattarsi di un antipasto in vista di un progetto 
più vasto, forse permanente, che possa comprendere il tanto favo
leggiato parco, o museo, medievale. 
Una opportunità che si fa più concreta in quanto il Consorzio 
AssisiSì ha vinto la gara per la gestione dei beni museali di Assisi: 
la Rocca Maggiore in primo luogo, ma anche Palazzo Vallemani e 
il Foro Romano. In questo modo, il sodalizio potrebbe dunque 
offrire prospettive del tutto inedite per attirare presenze nei mo
menti di minore appeal turistico. Entusiasta il presidente magistra
to dell'Ente Salvatore Ascani, che ha definito la proposta come "la 
svolta del Calendimaggio, sicuramente un'occasione da non perde
re". 
Alla presenza dei rappresentanti delle due Parti in seno all'Ente, 
Domenico Mariani e Cesare Borrini per la Parte de Sopra e 
Elisabetta Zucchi e Lanfranco Pecetta per la Parte de Sotto, Consor
zio e Ente hanno così stabilito la creazione di un gruppo di lavoro 
che possa coordinare al meglio l'organizzazione e realizzazione, 
degli eventi che coinvolgeranno Calendimaggio e associazione 
commercianti. Nel gruppo figureranno un rappresentante dell'En
te Calendimaggio, un rappresentante della Parte de Sopra e uno 
della Parte de Sotto, un rappresentante del Consorzio AssisiSì e 
uno della Confcommercio di Assisi, un consulente del Comune di 
Assisi. Da vedere, ora, come si concretizzeranno i propositi nella 
creazione di eventi legati all'immaginario medievale proposto dal 
Calendimaggio. 
Senza dimenticare che le due Associazioni, Parte de Sopra e Parte 
de Sotto, sono costituite Qa volontari non professionisti che si 
riuniscono in vista di un obiettivo specifico, che è appunto la 
realizzazione della festa assisana. 

Valentina Antonelli 

ASSISI -E' stato un funerale mol
to partecipato quello del noto im
prenditore Antonio Linguaglos
sa. 
Riconoscibile la presenza dei pa
renti, commossi di fronte agli 
omaggi porti dalle istituzioni lo
cali e dai tanti cittadini che, con 
quello che chiamavano familiar
mente "Sor'Antonio", hanno 
condiviso l'entusiasmo dell'im
pegno per la crescita di tutta la 
comunità. Elegante esincero l'in
tervento del gruppo perugino 
dell'associazione Marinai d'Ita
lia; il presidente Ezio Colligiani 
ha letto la preghiera del marina
io, scritta da Fogazzaro, che di 
solito vierie letta a bordo delle 
navi istituzionali in mare prima 
del crepuscolo. Ma non solo; sul
la feretro è stata deposta la ban
diera dei marinai, il tricolore ita
liano con impressi i quattro sim
boli delle quattro repubbliche 
marinare. 
"Antonio Linguaglossa ha aderi
to al nostro gruppo in qualità di 
attento sostenitore e collaborato
re" ha dichiarato il delegato re
gionale dell'associazione Mari
nai d'Italia "noi' marinai ci sia
mo riuniti per dare l'ultimo salu
to a questo onesto e generoso uo
mo". Anche il vice parroco, 
Francesco di Monaco, ha reso 
omaggio all'imprenditore, eletto 
commendatore della Repubblica 
nel 1965; durante l'omelia il cele
brante ha ricordato, secondo la 
sua personale esperienza, "i tan
ti camion e la grande scritta del
la ditta, che sembrava grande 
quanto la Basilica di San Pietro, 
presso la zona industriale di San
ta Maria degli Angeli. Di sicuro 
si è trattato di un uomo che si è 

Il consigliere Monacchia propone di fame monumenti al lavoro 

Un nuovo look per le rotatorie cittadine
 
BASTIA UMBRA· Si tiene oggi, alle ore 15.30 
in municipio il primo consiglio comunale dopo 
le avvenute elezioni del gruppo locale del Pd. 
All'ordine del giorno ci sono otto punti, di cui 
gli ultimi tre consistono in argomenti presentati 
dall'opposizione. Si torna a parlare dell'area in
dustriale della frazione di Ospedalicchio, su ri
chiesta del gruppo consiliare Forza Italia Casa 
delle Libertà; così c'è scritto sulla convocazione 
elaborata dal presidente del consiglio Massimo 
Calzetti, sebbene l'assessore allo sviluppo eco
nomico, Andrea Tabarrini, abbia più volte riba
dito che una nuova trattazione dell'argomento 
sarebbe stata una necessità della giunta e non 
"un merito che l'opposizione vuole prendersi 
strumentalizzandolo". Sta di fatto che ad oggi 
sono il 75% dei privati; prossimi a insidiarsi 

nella prossima zona industriale, interessati acre
are un consorzio che si organizzi verso la proget
tazione di una programmazione negoziata. In 
merito, mentre il gruppo di Forza Italia propen
de per l'adozione del piano degli insediamenti 
produttivi, dato il mancato raggiungimento del 
100% dei privati, il consigliere Tabarrini non ha 
escluso la possibilità che "il 75% potrebbe esse
re sufficiente, per procedere comunque in dire
zione di una programmazione negoziata". E' del 
consigliere di Forza Italia Giuliano Monacchia 
l'interpellanza presentata sulla questione dello 
stemma dell'Insula Romana utilizzato dall'am
ministrazione comunale, mentre il gruppo consi
liare della Lista Civica, rappresentato dal consi· 
gliere RosellaAristei,' illustrerà la mozione su 
"individuazione aree da destinare alla realizza

zione di edifici per attività produttive". Ma il 
consigliere Giuliano Monacchia, parallelamen
te all'iniziativa intrapresa in sede consiliare, sta 
portando avanti una seconda proposta: "Visto il 
grande impegno posto dall'amministrazione nel 
realizzare rotatorie in punti strategici e di gran
de traffico, per non cadere nel cattivo gusto 
nell'arredo e per evitare costi che graverebbero 
sui cittadini, propongo di posizionare al centro 
di ogni rotatoria un macchinario proveniente 
dalle imprese storiche bastiole, come se fossero 
dei monumenti al lavoro. Per realizzare questo, 
si potrebbe nominare un gruppo di lavoro, com
.posto dai consiglieri della commissione cultura 
eda eventuali ahri soggetti rappresentativi della 
storia del nostro territorio". 

Alberta Gattucci 

L'amministrazione investe l05mila euro 

Lavori pubblici e pista 
ciclabile IlIÒgo il Tescio 

ASSISI (v. a.J- Lavori pubblici e pista ciclabile lungo il Tescio. Questi i 
principali provvedimenti che la giunta comunale ha approvato durante 
l'ultima seduta. 
"Nel territorio sono in corso - ha dichiarato il sindaco Claudio Ricci -o 
in avvio, molti .cantieri importanti ma l'attenzione èanche rivolta anche 
alle opere di manutenzione delle strade eai servizi". Da tempo l'assesso
re Giorgio Bartolini aveva annunciato la realizzazione di una pista 
pedonale - ciclabile in via del Tescio, nella zona del percorso verde cha 
si trova tra Santa Maria degli Angeli e Assisi. Il progetto esecutivo 
prevede la sistemazione e allargamento della strada per consentire la 
creazione della pista. Il tutto per circa 105mila euro. 
Abreve si procederà con l'appalto, per iniziare i lavori già nella prossi
ma primavera. Riqualificazione e asfaltatura interesseranno inoltre nu
merose strade comunali; si parte con la zona di Porta Nuova (largo 
Properziol, all'ingresso delle mura storiche cittadine; si prosegue con 
via Cimabue a Santa Maria degli Angeli e poi numerose strade nella 
frazione di Petrignano, via Croce, via Don Sturzo, via Capezzali e via 
DonMilanì. 

prodigato per operare, diverso 
dal classico imprenditore assen
te rispetto alle difficoltà dei pro
pri dipendenti; questa sua sensi
bilità è testimoniata dai tanti di
pendenti che sono venuti qui a 
onorare il proprio imprendito
re". Ma di Antonio Linguaglossa 
sono stati ricordati anche 'gli 
aspetti più legati all'affettività. 
Noto atutti i presenti era il gran

de amore dell'imprenditore per i 
limoni, intesi sia come piante. 
che come frutti, simbolo del for
te legame con l'amata terra d'ori
gine, la Sicilia. 
E' stata anche ricordata la passio
ne che il signor Linguaglossa ha 
dedicato al gioco del calcio; ne
gli anni sessanta, in qualità di 
presidente della squadra di cal
cio locale, ltAngelana, Lingua-

Un addio commosso
 
Folla per l'ultimo saluto
 
a Antonio Linguaglossa,
 
commendatore della
 
Repubblica dal 1965.
 
Partito dalla Sicilia, oltre
 
alla sua attività
 
imprenditoriale,
 
fu attivo nel mondo del
 
calcio locale,
 
portando l'Angelana
 
fino alla serie D
 

.glossa portò a Santa Maria degli 
Angeli l'allenatore Valentin An
gelillo, che guidò la squadra fino 
alla serie D. Nelle fila dell'Ange
1aIla di quel periodo, ha giocato 
anche l'avvocato penalista Lucia
no Ghirga, ex presidente del Pe
rugia Calcio, d'altronde molti sa
no i nomi di allenatori e direttori 
sportivi cresciuti grazie all'impe
gno di Linguaglossa. 

A 7 anni, ha aiutato la sorellina a nascere 
TI piccolo Davide presto 

dal presidente Napolitano 
ASSISI - Sindaco e amministrazione ringraziano il piccolo Davide e 
la sua famiglia. Ieri il sindaco Claudio Ricci ha inviato' una nota 
stampa in cui rende dice di aver "voluto inVÌljre una lettera (con un 
piccolo regalo) di ringraziamento" al bimbo di Santa Maria degli 
Angeli che ha aiutato sua mamma a dare alla luce la sorellina Chiara. 
La cronaca della nascita eccezionale, avvenuta nel bagno di casa, è 
stata riportata dal Corriere nei giorni scorsi. Aseguito della notizia, il 
consigliere comunale del Partito Democratico Claudia Maria Travice1
li ha fatto una richiesta scritta al primo cittadino, in data martedì 29, 
chiedendogli sia un "intervento diretto" che una segnalazione della 
bella vicenda al Capo dello Stato. Così, ieri pomeriggio, il sindaco ha 
reso noto di aver inviato la lettera al piccolo e "una nota al presidente 
della Repubblica Giorgio Napolitano proponendo per Davide e per la 
sua famiglia una menzione e/o un riconoscimento'~ "Il bel gesto 
familiare merita di essere sottolineato - ha scritto Ricci - poiché la 
famiglia, come citato da papa Benedetto XVI, è la prima agenzia della 
pace e della educazione". 

Per le provinciali Simonetta Benedetti e Giovanna Petrini, 

Pd, tutti gli eletti a Bettona e Cannara
 
BETI'ONA - Il Pd muove i suoi 
primi passi anche a Bettona e Can
nara. ABettona per le provinciali, 
Simonetta Benedetti, eletta anche 
per il coordinamento comunale in
sieme a l'aolo Bagliardini. Gli altri 
nomi per il coordinamento comu
nale sono: Massimiliano Albi, Gio
vanni Busti, Alberto Castellani, 
Massimiliano Ciuffmi, Stefano 
Ciuffini, Antonello Frenguellotti, 
Alberto Mattioli, Domenico Maz
zatosta, Gianni Pippi, Enzo Proiet
ti, Enrico Rossi, Maria Albanese, 
Barbara BaIducci, Marvi Capac
cetta, Giulia Cinino, Renata Fra
scarelli e Giuseppina Pierini.Ben 
16 donne e23 uomini formeranno 

invece il coordinamento comuna
le del Pd di Cannara: Annalisa 
Agneletti, Barbara Aisa, Sonia BaI
dassarri, Marianna Barbanera, Sa
bina Battista, Claudia Bonamente, 
Beatrice Bucaioni, Stefania Bussot
ti, Giulia Climinti, Arianna Di Ste
fano, Elisabetta Galletti, Marcella 
Paracuc<;hi, Alessia Sbicca, Elisa 
Sca1oni, Rita Trinoli, Ambra 'fur
rioni, Mario Andreoli, Luciano 
Angelucci, Alfonso Argento, Ales
sandro BaIducci, Luigi Bugiantel
la, Giampaolo Camilletti, Bruno 
Ciotti, Dino Coccini, Roberto Di 
Filippo, Alessandro Favilli, Mirco 
Frenguelli, Angelo Galletti, Ema
nuele Giannangeli, Alberto-Bigliet-

Bettona Eletti coordinamento locale e provinciale 

ti, Riccardo Landi, Claudio Men Sel1eri, Michele Stramarrioni, 
ganna, Luciano Ortolani, Renzo Agostino Tardioli DeJepo al c,o. 
Petrini, Giancarlo Pieroni, Giovan ordinamet*> proviaa:illle è i ... 
ni Pieroni, Mauro RoYinati, Bruno co GiovmDI FmD. 


